



Paris Ouest Sotheby's  
INTERNATIONAL

5 Pièces

131 m<sup>2</sup>

Réf. 2753

1 580 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

PARIS VIII - Entre l'Eglise Saint Augustin et la Place de la Madeleine, à l'étage noble d'un très bel immeuble bourgeois en pierre de taille avec ascenseur, nous vous proposons un élégant appartement de réception, de 132m². Ce bien offre une agréable galerie d'entrée, de très belles pièces de réception de 25m² et 21m², en enfilade avec cheminées en marbre, une belle hauteur sous plafond et de superbes moulures, 3 grandes chambres, deux salles de bains, un sauna, une grande cuisine séparée et des toilettes d'invités. Une cave complète cet ensemble. Immeuble sécurisé, avec gardienne. Proches des ...

PARIS VIII - Between the Saint Augustin Church and the Place de la Madeleine, on the noble floor of a very beautiful bourgeois freestone building with elevator, we offer you an elegant reception apartment of 132 sq. m. This property offers a pleasant entrance gallery, very beautiful reception rooms of 25 sq. m. and 21 sq. m., in a row with marble fireplaces, high ceilings and superb moldings, 3 large bedrooms, two bathrooms, a sauna, a large separate kitchen and guest toilets. A cellar completes this set. Secure building, with caretaker. Close to shops, transport (bus and metro), this ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

